



**"Belle, gentille et toujours souriante, Julie n'a pas à jouer les séductrices pour plaire", précise Hélène**

périence peut sans doute lui être profitable. Si je peux lui éviter de faire les mêmes erreurs que moi, ce sera déjà ça de gagné...

**JULIE:** Moi, je dois dire que, même si je suis très près de mon frère et de mes parents, c'est à Hélène que je me confie le plus facilement et le plus souvent. Je dis à Hélène des choses que je ne dirai à personne d'autre. Hélène est ma grande confidente et ma grande amie.

## **"JULIE N'EST PAS UNE SÉDUCTRICE"**

**7 JOURS:** Les gens parlent souvent de la

Moi, par contre, lorsque je suis amoureuse, je suis beaucoup plus souriante et de bonne humeur. La différence est plus évidente dans mon cas que dans celui de Julie.

### **7 JOURS: Qu'est-ce qu'elle attend d'une relation amoureuse?**

**HÉLÈNE:** Ce n'est jamais bien compliqué avec elle, quoiqu'elle soit très sérieuse lorsqu'elle est engagée dans une relation. D'ailleurs, les relations qu'elle a eues jusqu'à présent ont toujours duré longtemps. Ça n'a jamais été des amourettes. Ce qu'elle attend, en fait, c'est simplement un homme avec qui elle sera bien et avec qui elle pourra bâtir un couple dans lequel régneront un grand amour et un climat harmonieux. La beauté physique, ce n'est vraiment pas le plus important à ses yeux. Chez les gens, elle recherche d'abord la beauté et la richesse intérieure. Mais ce qu'elle veut par-dessus tout, c'est se marier et avoir des enfants. C'est l'un de ses plus grands souhaits.

### **7 JOURS: Comment imagines-tu Julie dans une dizaine d'années?**

**HÉLÈNE:** Elle n'aura pas beaucoup changé! Julie, c'est le genre de personne qui va avoir une âme de petite fille toute sa vie. D'après moi, elle regardera toujours la vie avec des yeux d'enfants. À ce niveau-là, elle ressemble beaucoup à notre mère. Maman, c'est une personne qui ne vieillit pas, elle est restée très jeune. D'ailleurs, elle regarde encore les petits bonshommes à la télévision avec Julie et moi. Tu vois le genre... Alors, Julie, c'est comme ça que je l'imagine. Je la vois très bien, par exemple, avec ses enfants, en train d'écouter ses vidéocassettes d'Astérix. C'est vraiment pas compliqué avec Julie...

### **7 JOURS: En terminant, Hélène, comment réagis-tu au succès que connaît présentement Julie?**

**HÉLÈNE:** Je suis bien heureuse pour elle parce qu'elle travaille fort. C'est une fille qui se fait un devoir de ne pas décevoir ceux qui lui font confiance et qui croient en elle. Mais je regarde son emploi du temps et je constate que ce n'est vraiment pas un métier facile; elle est vraiment très occupée. Je dois dire que c'est toujours un plaisir pour moi lorsque je l'entends chanter à la radio. Lorsque je suis au travail et que j'entends une chanson de Julie, j'arrête complètement de travailler, je monte le volume de la radio et, là, je me concentre uniquement sur la chanson, même si je la connais par cœur et que je l'ai déjà entendue des dizaines de fois. Dans ce temps-là, il ne faut surtout pas me parler ou me déranger parce que, lorsque j'écoute "ma" soeur chanter, Dieu sait qu'il n'y a rien de plus important pour moi. ■

---

PHOTOS: PIERRE DIONNE

COORDINATION: NATALIE CODERRE

COIFFURE: HENRI KHOUZAM

MAQUILLAGE: JOHANNE PIETTE

VÊTEMENTS: JOHNNY ROCKET